

*Il sera accompagné de neuf ministres et coprésidera avec le chef de gouvernement la 13e rencontre de haut niveau*

## Le Premier ministre français attendu ce mercredi à Rabat

Mohamed Badrane  
mbadrane@aujourd'hui.ma

Coup d'accélérateur à la coopération franco-marocaine. En effet, le Premier ministre français, Edouard Philippe, entame demain mercredi une visite officielle de deux jours à Rabat. Très attendue, cette visite sera marquée par une activité intense. Plusieurs membres du gouvernement vont également accompagner le numéro un du gouvernement français au Maroc. «*Dans un contexte de relation d'amitié exceptionnelle entre la France et le Maroc, le Premier ministre, accompagné de neuf ministres, coprésidera avec son homologue Saâd Eddine El Othmani la treizième rencontre de haut niveau à Rabat*», apprend-on auprès du Palais Matignon, siège de la Primature française à Paris. «*Cette rencontre s'orientera autour des thématiques économiques bilatérales et de la mise en œuvre de notre coopération en faveur de l'Afrique. La jeunesse et l'éducation seront également au cœur des discussions*», précise la même source. Ce n'est pas tout. Le déplacement du chef de l'Exécutif français sera marqué par l'ouverture du forum économique des deux pays partenaires. Dans ce sens, le Premier ministre ouvrira avec le chef de gouvernement, Saâd Eddine El Othmani, le Forum économique franco-marocain. Il faut dire que ce forum ressemble à une grand-messe du secteur économique pour les deux pays. La coopération économique et financière entre le Royaume et l'Hexagone demeure très solide depuis des décennies. Et cette coopération est appelée à se renforcer dans les mois et années à venir. Pour ce faire, les deux pays n'hésitent pas à sortir les gros moyens. Ainsi, des sources françaises annoncent que le Forum économique franco-marocain connaîtra la participation de près de 150 entreprises françaises et marocaines. Depuis l'arrivée du président français, Emmanuel Macron, à l'Élysée en mai dernier, les relations bilatérales connaissent encore plus de dynamique. Il faut indiquer sur ce plan que le président de la République française a consacré son premier déplacement dans la zone du Maghreb au Maroc. Par ailleurs, l'actualité des derniers jours a été marquée par la mise sur orbite du premier satellite marocain. Ce der-

nier est le fruit d'un partenariat du Royaume avec le consortium industriel français composé de «Thales Alenia Space» et d'«Airbus Space». Il a été placé sur orbite par une fusée

lancée à partir de la base guyanaise de Kourou, dans la nuit du 7 au 8 novembre. Les premiers signaux du satellite, symbole de la réussite de l'opération, ont été déjà captés.



Edouard Philippe  
Premier ministre français